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Terms & Conditions 

الشروط والأحكام
والملفات، والصور،  والرسومات،  النصوص،  الحصر،  لا  المثال  التي تشمل على سبيل  الإلكتروني،  الموقع   إن محتويات هذا 
 والروابط، وملفات الصوت هي ملك للطوار سنتر، وتحميها حقوق النسخ. ويحتفظ الطوار سنتر بكامل حقوق النسخ والعلامة
 التجارية وبراءة الاختراع وحقوق الملكية الفكرية وغيرها من ملكيات المعلومات الواردة في هذا الموقع الإلكتروني. ولا يجوز بأي
 حال من الأحوال استخدام، أو إعادة إنتاج، أو الطباعة غير المصرح بها لأي من المعلومات، والمواد، وحقوق الملكية الخاصة

.الواردة في هذا الموقع الإلكتروني

The content of this website including, but not limited to, the text, graphics, images, files, links, and sounds 
are the property of AlTwar Centre and are protected by copyright. AlTwar Centre reserves all copyright, 
trademark, patent, intellectual and other property rights of the information contained in this website. Any 
unauthorized use, reproduction or printing of the information, materials and proprietary rights contained 
in this website is strictly prohibited.


